

Sections de Haute-Garonne

Toulouse, le 12 février 2016

POURSUIVONS LA MOBILISATION !!!

Lors de la grève du 26 janvier 2016, un tiers des agents de la Haute-Garonne était en grève à l'appel des organisations syndicales CGT, FO et Solidaires de la Fonction Publique et de la DRFiP. Nous avons été nombreux à manifester dans le cortège des trois Fonctions Publiques auxquelles s'étaient joints des salariés du privé (6000 manifestants à Toulouse, 150 000 manifestants dans près de 200 cortèges en France).

Dans le contexte de l'état d'urgence et une situation économique tendue où il n'est jamais facile de perdre une journée de salaire, **cette journée de grève était donc un acte fort** et a montré que bon nombre de salariés n'étaient pas prêts à mettre leurs revendications « sous le tapis ».

A la DRFiP 31, les organisations syndicales CGT, FO et Solidaires ont pris rendez-vous avec le Directeur Régional dès le lendemain de la grève. Lors de cette audience, il a pris note de l'augmentation du nombre de grévistes. **Toutefois, après trois heures d'entrevue, nous confirmons que cela ne suffit pas pour arrêter les contre-réformes locales et nationales ni améliorer nos conditions de travail.**

Face aux attaques du gouvernement (PPCR, retenue à la source, RIFSEEP, suppressions d'emplois, loi NOTRé, démarche stratégique, ...) **et dans l'objectif d'élever le rapport de force**, nous invitons les personnels à se rassembler lors du CHS-CT du 18 février 2016.

SOYONS NOMBREUSES ET NOMBREUX

Rendez-vous le jeudi 18 février

à 12 h, à la DRFiP 31 – 34 rue des Lois

L'URGENCE, C'EST DE NOUS MOBILISER !!!

